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Wer damit rechnet das Sebastian Kerk in der Saison 17/18 noch kriegsentscheidend eingreift
der hat schon ein gesundes Gottvertrauen oder zumindest eine riesen Portion Optimismus

. Der steigt in ein paar Wochen wieder ins Training ein

und dürfte ab dann noch einiges an Zeit brauchen bis er wieder als Option für die Startelf in
Frage kommt.

Und diese Zeit sollte er sich auch nehmen und wir sollten sie ihm auch geben.

Von Zrelaks tatsächlichem Leistungsvermögen wissen wir noch gar nichts. Selbst wenn er
schnell einschlägt dürfte es ratsam sein einen Spieler im Kader zu haben der nochmal etwas
Qualität mitbringt.

Also alles in allem hat sich der Bedarf an so einem Spieler, der mit Sabiris abgang begann sich
durch Kerks Verletzung verstärkt und duchr Zrelaks ausfall akut wurde, nicht weiter verändert.

Ob man so einen bekommt steht auf einem anderen Blatt Papier, aber wer hier keinen Bedarf
sieht hat die letzten Spiele nicht aufmerksam verfolgt.
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